

La Junta Directiva y el Ministro de Agricultura



El Ministro de Agricultura y Desarrollo Rural, Rodrigo Villalba Mosquera, asistió a la Junta Directiva de Fedepalma el pasado 25 de enero. Habló entre otros temas del crédito para la inversión en cultivos de largo plazo y otros mecanismos de financiación como la puesta en marcha del Fondo de Capital de Riesgo que entrará en operación a partir del próximo mes de marzo.

También dijo que el esfuerzo del gobierno en materia agrícola para recuperar la producción, se concentraría en desarrollar el trabajo de cadenas productivas, a través de acuerdos sectoriales de competitividad que serán promovidos entre los agentes vinculados en las ciudades productoras de los principales bienes agroindustriales. En cuanto a la reestructuración del Ministerio destacó que quedaron cinco direcciones de 13 que existían anteriormente, y que una de ellas es la de Cadenas Productivas, así mismo recordó que se estableció un solo viceministerio.

Asamblea de C.I. Acepalma

El próximo 22 de marzo se llevará a cabo en el Hotel Haward Johnson de Bogotá a partir de las 2:00 p.m. la XII Asamblea General de C.I. Acepalma, en la cual se presentarán los informes y balances al 31 de diciembre del 99, se elegirá la Junta Directiva, se aprobarán las cuentas y la aplicación de las utilidades.

Asamblea del Fondo de Empleados de Fedepalma.

El próximo 30 de marzo se realizará la 5 asamblea general de asociados al fondo de Empleados de Fedepalma en la sala de juntas de la Federación a las 4:30 P.M. Dirección Cra 10A No 69-98. Teléfono: 321 03 00 ext. 121

Acogida del Presidente de la República al Folleto de Fedepalma

Durante la primera semana de febrero llegó a Fedepalma una comunicación en la cual el Señor Presidente de la República, Andrés Pastrana Arango, agradeció al Presidente Ejecutivo de Fedepalma, Jens Mesa Dishington, el envío del folleto "La Agroindustria de la Palma de Aceite en Colombia". El texto de la comunicación del Presidente es el siguiente:

"Recibí con agrado la publicación 'La Agroindustria de la Palma de Aceite en Colombia' en la que se expone las características de esta industria en términos comerciales y sus perspectivas de desarrollo.

Al agradecer su atención, lo animo para que continúe promoviendo el compromiso de los palmicultores a fin de que sigan impulsando el desarrollo agrícola, el empleo y el progreso en diferentes regiones del país".

CONFERENCIA INTERNACIONAL DEL ISOPA

El 19 y 20 de abril de 2000 se realizará la Conferencia Internacional "Administración Agronómica de la Palma de Aceite en el Nuevo Milenio" organizada por el International Society Of Oil Palm Associates, ISOPA, y Univanich.

Entre los temas de la Conferencia se destacan los siguientes:

- Impacto agroclimático sobre la productividad.
- Ideas de investigación en la agronomía de la palma de aceite
- Cooperación e intercambio de información técnica y científica

La Conferencia de dos días consistirá en la presentación de ponencias durante un día y una visita a plantación al día siguiente.

La Conferencia se realizará en el Hotel Holiday Inn Resort de Phuket, Tailandia, con una cuota de inscripción de US \$ 135.00 por persona que incluye almuerzos, refrigerios y visitas al campo. El idioma oficial de la Conferencia es el inglés